



Le Progrès

Il semble que notre école est en pleine voie de progrès...

- Il y a plus d'intérêt pour l'étude et plus d'effort pour réussir...
- La politesse, les bonnes manières, la tenue s'améliorent...
- La Semaine d'Education a été un véritable succès.
- Nous venons de faire une seconde série d'exams très bien réussis par le plus grand nombre des étudiants...
- La Sainte Enfance a eu sa meilleure année à notre école; une classe vient de dépasser \$60...
- La Caisse Scolaire augmente toujours et les déposants sont fidèles...
- L'exposition de livres a été un succès; nous avons ajouté plus de cent volumes à notre bibliothèque.
- La Semaine Etudiante est organisée à l'école...

PROGRESSER c'est RAYONNER.

Frère Alphonse Brun
Principal

Réflexions sur le Carême

Le Carême commence au Mercredi des Cendres. Ce jour-là nous allons recevoir les cendres. Le prêtre met une pincée de cendre sur le front de chacun et dit en même temps : "Souviens-toi, ô homme, que tu es poussière et que tu retourneras en poussière." Cette cérémonie est pour nous rappeler que nous allons tous mourir et pour nous rendre plus humbles en pensant que notre corps n'est rien et qu'il va disparaître un jour. Donc, nous devons faire pénitence pendant le Carême pour expier nos péchés pour pouvoir être sauvés.

Le Carême dure quarante jours, ce qui symbolise les quarante jours que Jésus-Christ a passé au désert à jeûner. Le Carême est un temps de pénitence pour expier la peine temporelle due aux péchés et pour nous rendre plus forts devant les tentations.

Le Mercredi des Cendres et le Vendredi-Saint sont des jours de jeûne pour les adultes. Ceux qui n'ont pas encore vingt-et-un ans devraient faire plus de sacrifices ces jours-là.

Le Carême nous achemine vers la grande semaine, la Semaine Sainte qui est la semaine juste avant Pâques. La Semaine Sainte nous rappelle la passion du Christ. Pendant cette semaine-là, nous devrions essayer de vivre comme de vrais enfants de Dieu, et faire des sacrifices en pensant aux souffrances que Jésus-Christ a endurées.

Le Carême devrait être pour tous les chrétiens un temps de grâces que Dieu met à leur disposition pour gagner le ciel.

Pour nous, adolescents, le Carême devrait être un temps pour penser à sa vocation aussi bien qu'à son salut. Pour bien vivre son Carême, nous pouvons corriger nos défauts, pratiquer une plus grande charité envers les autres, mieux faire son devoir d'état.

Marie Bouchard, 12^e année

oooooooooooooooooooooooooooo

Mardi-Gras à l'E.S.A.

Je pêche, tu pêches, il pêche, nous pêchons,
Des petits, des moyens, des gros, des poissons.
Et pendant deux heures, nous nous amusons :
C'est Mardi-Gras à l'Ecole Supérieure Assomption.

Bingo, sucre à la crème, liqueure douce et bonbons,
Il y en a pour tous les goûts et nous en profitons.
Les petits, les grands, les filles, les garçons
C'est Mardi-Gras à l'Ecole Supérieure Assomption.

Et voici les élèves de l'Ecole Gérard-Raymond.
Tous, deux par deux, comme un vrai bataillon.
Quelle joie de venir, avec nous qui fêtons
Le Mardi-Gras à l'Ecole Supérieure Assomption.

C'est un avant-goût pour eux, qui bientôt deviendront
De grands élèves studieux, nous l'espérons.
Mais ce n'est pas toujours, bien vite, ils comprendront
Le Mardi-Gras à l'Ecole Supérieure Assomption.

S'il y a quelquefois, surprises, détente et bonbons,
Et pas trop souvent, congé d'voirs et d'leçons,
Le travail est sérieux, toutefois, à l'exception
Du Mardi-Gras à l'Ecole Supérieure Assomption.

Pour ces heures de joies, de plaisirs, nous remercions
Les responsables de cette petite organisation.
Ce fut un succès, grâce à la co-opération
De tous les élèves de l'Ecole Supérieure Assomption.

Anonyme...

oooooooooooooooooooooooooooo

La revue Christianne

Connaissez-vous la revue "Christianne" ?

C'est le magazine de la jeune fille moderne.
Sa couverture aux couleurs attrayantes nous invitent à puiser dans son contenu. Nombreux sont les articles enrichissants à tous points de vue : culturel, scientifique, artistique. Elle offre en plus un psycho-test qui aide la jeune fille à se mieux connaître, un mot croisé pour développer son

vocabulaire et une page pour rire: il est très important d'assaisonner nos vies d'un peu de sel humoristique. Dans cette revue, les films les plus récents sont illustrés, discutés, commentés. Il ne faut pas oublier la lettre mensuelle des jeunes gens qui amènent sur le tapis de nombreux sujets de discussion. Tous ces écrits sont intercalés de magnifiques illustrations, photographiées pour la plupart.

Jeunes filles, si vous voulez être modernes dans vos lectures, lisez "Christianne".

Mère Supérieure.

oooooooooooooooooooooooooooo

Les revues à notre école

Saviez-vous qu'il y a 206 revues à circuler dans l'école ? En voici la distribution:

L'AREILLE:

M. Gallant 8e.....15	Frère Richard 11-12e ... 4
Frère Maurice 7e...14	M. LeBlanc 7e..... 6
Frère Benoit 9e....10	Mlle Savoy.8e..... 3
M. O'Brien 10e..... 6	TOTAL.....58

CLAIRE:

Mère Charles 10e...10	M. LeBlanc7e 5
Mme B.Arseneau 8e.. 7	Mlle Savoy.8e..... 4
Mme T.Arseneau 7e.. 6	Mlle Gaudet 9e..... 3
TOTAL.....35	

LE MESSAGE DE LA STE-ENFANCE:

Mme B.Arseneau 8e...23	Mlle Gaudet 9e..... 5
Mlle Savoy 8e.....22	Mère Patrice 11-12e... 2
Mme T.Arseneau7e...13	TOTAL.....65

LE COURRIER:

M. Gallant 8e..... 5	M. LeBlanc 7e..... 2
Frère Benoît 9e.... 3	Frère Maurice 7e..... 1
M. O'Brien 10e..... 2	TOTAL.....13

TREASURE CHEST:

Mlle Gaudet 9e..... 6	Mère Patrice 11-12e..... 1
Mlle Savoy 8e..... 5	Mme B.Arseneau 8e..... 1
Mère Charles.10e... 3	TOTAL.....16

VIE ETUDIANTE:

Mère Charles 10e... 7	Mère Patrice 11-12e..... 1
Mlle Gaudet 9e..... 5	TOTAL.....13

WORLD AFFAIRS :

Mère Patrice 11-12e.2	
Frère Richard11-12e 1(collectif)	
TOTAL.....3	

CHRISTIANE:

Mère Patrice 11-12e.....1	(collectif)
---------------------------	-------------

LE TELEGRAPHE:

Frère Richard 11-12e.....1	(collectif)
----------------------------	-------------

MONCTON TIMES:.....1	(collectif)
----------------------	-------------

Je crois que ce relevé est de nature à nous faire réaliser que beaucoup d'intelligences sont en éveil et que plusieurs élèves comprennent la nécessité de la bonne lecture. C'est un pas vers le progrès, ne pensez-vous pas ?

Claudia Morais, 11e

oooooooooooooooooooooooooooo

La Semaine d'Education

La semaine du 4 mars était la semaine d'Education à travers le Canada. A l'Ecole Supérieure Assomption, nous avons marqué cet événement d'une manière particulière. Pendant la semaine précédente chaque élève avait fait un discours et deux gagnants de chaque classe devaient dire leur discours sur le théâtre. Lundi matin, tous les élèves se réunirent dans l'auditorium pour l'ouverture de cette grande semaine. Après le chant de l'hymne national Frère Alphonse nous encouragea à profiter de cette semaine pour réfléchir sur l'importance de l'éducation et de l'instruction. Il nous annonça que les concurrents présenteraient leur discours à tour de rôle, chaque matin et chaque midi. La plupart des discours, tant en français qu'en anglais, traitaient de l'éducation et nous firent réaliser

que c'était une chose nécessaire pour chacun de nous. En classe, c'était en même temps la semaine des examens et chaque élève a dû s'apercevoir que notre instruction est étroitement liée à notre éducation et que le succès est à ceux qui travaillent fort tous les jours.

Jeannette Richard, 11e année

oooooooooooooooooooooooooooo

Learning to Speak English...

Once there were three men who couldn't speak English. They decided to go to town and study it. One came back and said he had heard a man saying, "Us three." The other had heard, "For five dollars" and the third one, "The sooner the better." Since they thought they could speak English, they started out for the city. On their way, they came upon a dead man lying on the road. Three policemen came and saw this. They asked, "Who killed him?" They answered "Us three."

"What for?"

"For five dollars."

"Don't you know you could be hanged for this?"

"The sooner the better."

Yvonne Gionet, 9e année

oooooooooooooooooooooooooooo

La visite de M. Chapman

Mardi, le 19 février, la onzième et douzième année garçons et filles avait l'honneur d'avoir la visite de M. Chapman. M. Chapman était accompagné de M. Pudden, surintendant des écoles pour le comté de Northumberland. En cette occasion, les filles portaient leur costume et l'écusson de l'E.S.A. M. Chapman nous parla de l'Ecole Normale. Il nous dit les avantages qu'offre aux jeunes la carrière d'instituteurs ou d'institutrices. Toutefois, il appuya sur le fait que si nous choisissons cette carrière il faut que ce soit par attrait envers l'enseignement plutôt que pour profiter des avantages offerts. Plusieurs élèves sont intéressés et iront probablement à

l'Ecole Normale l'an prochain.

Simonne Richard, 12e année

oooooooooooooooooooooooooooo

La semaine des vocations

La semaine du 18 au 23 février a été consacrée aux vocations : Une offensive de prières et de réflexions afin de favoriser dans le cœur des jeunes la naissance et l'accroissement de la grâce de Dieu qui appelle à son service.

A l'école, les professeurs ont collaboré avec le Frère Directeur pour jeter abondamment la bonne semence. Chaque jour de la semaine une activité spéciale éveilla l'attention des enfants : affiches dans les corridors, boîte aux questions, discussion en équipe, composition; ainsi que des leçons spéciales de religion.

Jeudi à la messe, nous avons eu l'occasion de prier pour des vocations religieuses et sacerdotales. La chorale chanta "Envoie tes messagers, Seigneur", chant thème de la Semaine Nationale des Vocations.

Pour clôturer cette semaine enrichissante, le Révérend Père Gallant fut invité à donner une conférence aux filles. Il compara la vocation à un appel téléphonique.

Je suis certain que chaque élève a dû profiter de cette semaine en se rappelant qu'il y a une vocation à laquelle nous sommes tous appelés : c'est d'aller au ciel ! ...

Diane Collette, 11e année

oooooooooooooooooooooooooooo

En parlant de photos...

Cette semaine, Marielle Richard était chargée d'exposer les photos du carnaval dans chaque classe de l'école. Un midi, un professeur entrant dans sa classe se demanda où était ses sars. Ils étaient tous disparus et ce qui est plus merveilleux c'est qu'ils étaient sages. Savez-vous où ils étaient ? Dans un coin de la classe à regarder les photos du

Carnaval.

Aussi, nous avons reçu nos photos de graduation; nous en sommes tous contents, du moins je le pense. Ceux des garçons, nous n'avons pas eu la chance de les voir, car ils les ont donnés le lendemain à leur professeur. Ils sont plus pressés que les filles ou serait-ce qu'ils sont plus discrets?...

Lucienne Babineau qui était de notre groupe l'année dernière mais qui est maintenant dans une école américaine, m'a envoyée sa photo de graduation. Elle n'a pas de tord mais il est très bien. Nous avons affiché sa photo et toutes ses comparnes ont apprécié cette ^{visite} sur papier- à notre classe.

Toutes les classes ont été photographiées cette semaine. Mardi, c'était notre tour. Le Frère Principal a même pris le portrait de notre classe à l'oeuvre. Vous pourrez constater comment nous travaillons fort... des fois - c'était pendant l'examen d'anglais. J'espère qu'il sera bon; ce sera un bon souvenir pour mettre dans l'annuaire.

Ernestine Doucette, 12e année

oooooooooooooooooooooooooooo

Remerciements

Je désire remercier sincèrement tous les généreux donateurs de prix pour notre BINGO du Mardi-Gras. Grâce à votre co-opération cette petite organisation a réalisé le joli montant de \$90.40. Merci à chacun.

Céo Després, Marcelville
Ernest Haché, Pleasant Ridge
Clément Duclos, Marcelville
Mme Jacques Babin, Rogersville
La Co-opérative, Rogersville
Lloyd P. Richard, Rogersville
M. Réal Richard, Rogersville
Wilfrid Melanson, Rogersville
J.A. Pineau, Rogersville
Pat. J. LeBlanc, Rogersville
Ida's Restaurant, Rogersville
Emile Arseneult, Collette

Eloie Roy, Collette
Wilfrid Landry, East Collette
Fred Blaquière, Rogersville
Gérald Caissie, Rogersville.
Mme Alexis Goguen, Shédiac Ridge

Merci à tous.

Mère Supérieure

oooooooooooooooooooooooooooo

Le Carnaval

Cette année le carnaval eut lieu le 17 février. Les militantes de J.E.C. en avait la responsabilité et le comité élu s'en est acquitté avec beaucoup de dévouement.

Pour la première fois dans l'histoire des carnivals de Rogersville, une reine fut couronnée. Ce fut un honneur pour les finissantes lorsque le sort voulu que ce soit une de notre classe: Denise Gagnon. La soirée débuta avec l'entrée de la Reine et de sa suite: une représentante de chaque district. Les costumes aux goûts et couleurs variés, les jeux animés, et les courses, les deux "clowns" qui réussirent à égarer la foule, et finalement la grande surprise de la soirée: joute de gouret entre grandes et petits (les petits gars étaient fiers d'avoir gagné les filles), tout ceci agrémenté d'une température magnifique, contribua à créer une atmosphère de joie et de plaisir tant pour les spectateurs que pour les participants.

A tous ceux qui ont collaboré d'une manière ou d'une autre à faire de cette organisation un succès sincères remerciements.

Alice LeBlanc, XII e année

oooooooooooooooooooooooooooo

Chers lecteurs,

Un beau jeudi matin, j'ai vu... une élève arriver à l'école portant son missel. Elle a compris, cette élève-ci, qu'il ne suffit pas d'assister à la messe, mais qu'il faut y participer.

Une autre fois, j'ai vu... dans une classe de

garçons, dès le premier jeudi du carême, la campagne pour les missions déjà terminée. Bravo, les gars ! quelques cigarettes de moins réchaufferons les pauvres petits païens !

J'ai vu aussi... Le croiriez-vous ? Oui, j'ai vu Satan... Oh, pas en personne, mais sur une affiche. Satan, jubilant, ricanant ! Pourquoi ? Parce qu'il jubile quand il peut étouffer un germe de vocation. Il sait qu'il étouffe en même temps une longue chaîne de grâces dans beaucoup d'âmes.

J'ai vu encore... et je vois souvent, de grands garçons, de grandes filles se rendant à la messe le matin, et d'autres faisant le chemin de croix. C'est le carême après tout !

La religion est une affaire personnelle, y pensons-nous assez ?

Le passant.

oooooooooooooooooooooooooooo

Professeurs VS Elèves

Le 18 janvier à l'heure du midi il y a grand émoi dans l'école surtout du côté des filles. Les diners s'avalent cinquante mille à l'heure et dès 12:10 heures, nous sommes rendues à la patinoire pour assister à une partie de "hockey" sensationnelle.

Les élèves joueurs ainsi que les professeurs se sont acquittés de leur tâche en professionnels; mais si ces derniers ont gagné la victoire au compte de 5-2, les élèves spectateurs ont certainement gagné en nombre et en cris !

Quelques élèves ont même conclu : "Une chance qu'il y avait des élèves du High School pour aider les professeurs à gagner..."

Merci de nous avoir invitées.

Diane Colette, 11e année

oooooooooooooooooooooooooooo

Offrons-nous à chacun, dans nos yeux et dans notre sourire, un peu de l'accueil et de la joie du Christ.?

oooooooooooooooooooooooooooo

Exposition de livres

En entrant dans nos classes lundi matin, le 11 mars, la première question qui nous venait à l'idée était : Où sont tous les élèves ? et la réponse que nous recevions avec joie était : "Ils sont à regarder une exposition de livres dans la salle."

En effet, en fin de semaine, le Frère Principal avait reçu environ 2,000 livres de la compagnie aides de Montréal pour mettre en exposition dans l'école. Il y en avait de toutes sortes et pour plaire au goût de tous.

Chaque classe allait chacune à son tour voir ces livres et les élèves choisissaient ceux qu'ils voulaient acheter. L'école, elle-même en a acheté pour \$100 pour la bibliothèque scolaire.

Vendredi, le 14 mars, beaucoup de parents venaient voir les livres et plusieurs en ont acheté.

Je pense que cette exposition a fait beaucoup de bien à l'école, qu'elle a été un vrai succès. Elle a surtout montré l'intérêt et l'enthousiasme que les élèves portent à la lecture.

Yolande Thibodeau, 11e année

oooooooooooooooooooooooooooo

CERTIFICAT VI

Félicitation à Mère Supérieure qui vient d'obtenir son Certificat VI !... C'est la plus haute qualification qu'un professeur puisse obtenir dans la province du Nouveau-Brunswick !

Grades 11 et 12 filles

oooooooooooooooooooooooooooo

NEWS : La police l'avait informée que son mari

était perché sur le rebord d'une fenêtre au 12e étage d'un hôtel du centre et menaçait de se suicider. Elle accourut à l'hôtel en question et se penchant pendant qu'un agent la tenait, supplia le malheureux de ne pas sauter.

-Tu es tant de raisons de vivre ! La voiture n'est pas payée, la T.V. n'est pas payée, jusqu'au réfrigérateur qui n'est pas payé.

Fernande Richard, 9e année

CONDOLEANCES

Nous voulons offrir nos sincères condoléances aux personnes suivantes:

Rev. Père Emile Gallant en deuil de sa mère, et de sa soeur, une Religieuse N.-D. du Sacre-Coeur.

Rév. Père Daniel Gauthier, ancien vicaire de la paroisse, en deuil de son père.

-o-

RESULTATS AUX DERNIERS EXAMENS

11e Mère Supérieure	Jeannette Richard	87.6
	Claudia Morais	77
11e Frère Richard	Roger Poirier	74.4
	Omer Arseneault	72.4
10e Soeur Charles-Henri	Mary O'Brien	93.1
	Anne-Marie Boisvert	92.5
10e Mr. R. O'Brien	France Bordage	90.4
	Roger Gaudet	78.8
9e Mlle Hilda Gaudet	Irène Gallant	85.5
	Jeannette Arseneau	84.8
9e Frère Benoît	Roger Thibodeau	89.2
	Guy Arseneau	85.1
8e Mme. Bertha Arseneau	Lucille Richard	73.4
	Bernice Cormier	92.3
8e Mlle. Charlotte Savoy	Mariette Lavoie	93.4
	Lise Arseneau	93.3
8e M. Yvon Gallant	Alyre Gallant	88.9
	Allain Thibodeau	88.2
7e Mme. Thérèse Arseneau	Rose-Marie Doucette	88.8
	Frances Weston	86.5
7e Frère Maurice	Raymond Richard	94.4
	Germain Richard	82.9
7e M. Lorenzo LeBlanc	Carol Russell	92.8
	Rosa Arsneault	84.3

Nos félicitations à ces premiers de classe ainsi qu'à tous ceux qui ont fait leur possible.

-o-